

JOURNALIST

Danrem 082/CPYJ Sambut Kedatangan Tim Wasev TMMD Ke 122 di Kediri

Basory Wijaya - KEDIRI.JOURNALIST.CO.ID

Oct 18, 2024 - 17:40



Kediri,-Danrem 082/CPYJ Kolonel Inf Heri Rustandi Sambut kedatangan (Tim Wasev PJO TMMD ke 122) Aster Kasad Mayjen TNI Joko Hadi Susilo, S.I.P di Wilayah Kodim 0809 Kediri bertempat di Bandar Udara Dhoho, Jum'at (18/10/2024).

Kunjungan Tim Wasev PJO TMMD ke 122 oleh Aster Kasad Mayjen TNI Joko

Hadi Susilo, S.I.P beserta rombongan, didampingi Kasdam V/Brawijaya Brigjen TNI Endro Satoto, S.I.P., M.N.Han dan Aster Kodam V/Brawijaya Kolonel Inf Heri Bambang Wahyudi, S.I.P., Dandim 0809/Kediri Letkol Inf Aris Setiawan, S.H beserta Danrem 082/CPYJ Kolonel Inf Heri Rustandi yang diwakili Kasiter Rem 082/CPYJ Mayor Arm Indra Asmara Manurung.



Dalam kesempatan itu Dandim 0809/Kediri Letkol Inf Aris Setiawan, S.H selaku Dan Satgas TMMD ke - 122 memaparkan hasil pengerjaan TMMD.

Untuk sasaran Fisik yaitu pembuatan jalan tembus ds. Pagung kec. Semen menuju ds. Banyak merupakan akses jalan masyarakat melakukan aktifitas pertanian dan perdagangan dari kabupaten ke kota dan sebaliknya sudah mencapai 75%, Rehab Musholla sudah mencapai 50%, dan perkembangan pembangunan (Rutilahu) Rumah tidak layak huni sampai dengan saat ini sdh mencapai 50%.di samping itu juga melaksanakan sasaran fisik juga melaksanakan non fisik. yaitu sosialisasi pembuatan pupuk, sosialisasi penyuluhan kesehatan, sosialisasi budaya ternak kambing dn lain sebagainya.

Di kesempatan yang sama Aster Kasad Mayjen TNI Joko Hadi Susilo, S.I.P dalam sambutannya menyampaikan bahwa kegiatan TMMD ini dilaksanakan secara serentak dan berskala nasional di seluruh wilayah Indonesia sebagaiupaya untuk mendukung percepatan pembangunan diwilayah dan meningkatkan kesejahteraan serta taraf perekonomian masyarakat diwilayah.

Aster Kasad juga menambahkan TMMD dilaksanakan melalui kegiatan sasaran fisik dan non fisik guna meningkatkan akselerasi kegiatan pembanguna di daerah pedesaan khususnya daerah terpencil, tertinggal, terisolasi, daerah perbatasan/ pulau terluar dan daerah kunuh perkotaan serta daerah lain yang terkena bencana alam.

Pada pelaksanaan TMMD selain sasaran fisik dan non fisik terdapat sasaran tambahan yaitu program unggulan Kasad di antaranya, Integrated Farming seluas 200 HA dilaksanakan secara bertahap, TNI Manunggal Air, Rehab RTLH dan Pembuatan MCK, percepatan penurunan angka Stunting.

Usai paparan Dansatgas TMMD ke 122 dilanjutkan Aster Kasad Mayjen TNI Joko Hadi Susilo, S.I.P beserta rombongan mengunjungi lokasi sasaran fisik pekerjaan TMMD ke 122 yaitu Jalan masyarakat melakukan aktifitas, pembangunan (Rutilahu) Rumah tidak layak huni, pembangunan Musholla dan tempat pengeboran air untuk kebutuhan masyarakat setempat.

Dalam meninjau lokasi pembangunan Rumah tidak layak huni Aster Kasad juga

menyempatkan memberikan bantuan kepada pemilik rumah yang direhab.
(Penrem CPYJ)